



在ホノルル日本国総領事館 兒玉良則総領事からのメッセージ



第29回ホノルル・フェスティバルの参加者と来場者の皆様に温かいアロハをお届けいたします。

ホノルル・フェスティバルは、過去30年近くにわたり、ハワイを代表する文化イベントとして、日本、ハワイを含む環太平洋地域の多くの関心と参加者を集めてきました。

ホノルル・フェスティバルのメインテーマである「パシフィック・ハーモニー」は、環太平洋地域の人々の友好を育み、同地域の島々や人々の多民族・多文化を紹介し、未来の世代にポジティブな影響を与えるという、平和と協調を探求する姿勢を象徴しています。

また、ホノルル・フェスティバルは、コロナ後、徐々に回復しつつあるハワイへの日本人訪問者の回帰をさらに加速させる重要な役割を果たすものと期待しています。先日、ジョシュ・グリーン州知事と私は、ハワイを訪れる日本人観光客の入国手続をよりスムーズにするための「行動計画」に署名しました。このような取組を通じて、日本とハワイの交流がさらに活性化するよう、地元政府関係者、地域団体、企業の皆様と協力していきたいと思います。

今年のフェスティバルは、日本とハワイ、そして日米関係が新たな節目を迎える中での開催となります。2025年は第二次世界大戦終結80周年に当たり、今年2月に行われた両国の新しい首脳による日米首脳会談では、日米協力の新たな方向性を確認し、日米同盟を新たな高みへと引き上げることに合意しました。ホノルル・フェスティバルは、今後も日米交流と相互理解の架け橋として発展を続けていくものと思います。

この機会に、ホノルル・フェスティバル財団、そしてすべてのスポンサー、出演者、出展者、ボランティアの皆様が、真のアロハ精神のもと、日本とハワイの間にとどまらず、環太平洋地域での交流を深めるために貢献いただいていることに感謝申し上げます。

兒玉 良則
在ホノルル日本国総領事